
押立文化センター圏域自主防災連絡会 アンケート集計結果 

 

１ 回答者数 

  １７人 

 (1) 年代別 

年代 回答者数（人） 

２０代 ０ 

３０代 ０ 

４０代 ３ 

５０代 ０ 

６０代 ４ 

７０代 １０ 

 (2) 性別 

性別 回答者数（人） 

男 １２ 

女 ５ 

 

２ 各設問について 

 (1) 本日の説明会はいかがでしたか。 

【理由等】 

 大丸用水関の改築への理解度が高まった。（満足） 

 毎回このような説明を拓いてもよいと思った。（やや満足） 

 今まで防災に関して考えていなかった。（やや満足） 

 現状が良く理解できた。（満足） 

 ハケ下に住んでいながら特に関心持っていなかったが、説明を聞いてもう

少し関心を持っていきたいと思わせてくれた。（やや満足） 

満足

29%

やや満足

41%

普通

18%

やや不満

6% 無回答

6%

満足 やや満足 普通 やや不満 不満 無回答



 直接話が聞けたので、プロジェクトの状況が分かりました。（満足） 

 流木対策等、早めに行っていただき安心しました。（やや満足） 

 京浜河川事務所の説明がよく聞き取れなかった。加えて説明がいまいち分

かりづらかった。市の説明ははっきり明確に理解できた。（やや不満） 

 

 (2) 説明は理解できましたか 

【理由等】 

 説明と質問回答が適切。（理解できた） 

 なるほどと聞いていました。（普通） 

 掘削や大丸の工事が分かった。（理解できた） 

 技術的知識がないため、専門用語の分からないものもあった。（普通） 

 理解はできたので、是非市民の質問や要望が出たところを取り入れていた

だきたいです。（理解できた） 

 

 (3) 説明の時間はどうでしたか 

理解できた

65%

普通

23%

あまりできなかった

12%

理解できた 普通 あまりできなかった 全くできなかった

やや長い

12%

普通

53%

やや短い

29%

無回答

6%

長い やや長い 普通 やや短い 短い 無回答



 (4) このような機会があれば、また参加したいですか 

【理由等】 

 “防災・安全は最大の福祉”。（ぜひ参加したい） 

 自治会で話し合うことがない為。（可能であれば） 

 年々状況が変わるので最新のデータを知りたい。（ぜひ参加したい） 

 非常によい勉強になりました。（ぜひ参加したい） 

 

 (5) 自由記述 

 水害ハザードマップが配布され、台風シーズンに向け京浜河川事務所に

よる現行対策工事の話が聴けて有意義。 

 今回のような説明会を定期的に実施してほしい。 

 コロナで会議は出来なくとも、意見を聞いたり、アンケートをとったり、

役員のみで、会議をやったりと出来ることはある。 

 災害は忘れがちなので、機会を作るようにして講習会は必要だなと、参

加して感じた。 

 １９軒の自治会で、高齢になり、２人世帯が多く、避難するにも車がな

い家族が多く、本当に台風が直撃するようなことがあれば、どうして皆

を誘導すれば……。いろいろ考えると、内容が深いので困っています。 

 本日の説明を聞くと納得ができるのですが、ＨＰなど、資料がまだまだ

難しいと感じます。是非、誰が見ても分かりやすく理解ができるような

工夫をお願いいたします。子ども向けの教室もあるといいかもしれない

と感じました。 

 川の対策への進展具合が分かってよかった。 

 プロジェクトの内容が果たして効果があるのかは分からなかった。早急

に次のプロジェクトを立ち上げて、改善を図っていただきたい。 

 

ぜひ参加したい

53%

可能であれば

47%

ぜひ参加したい 可能であれば 参加したくない 分からない



 河道掘削等の工事スケジュールを分かりやすく発表してほしい。（住民

に対して） 

 樹木の伐採は必要不可欠。 


